



ELECCIONES ■ EN CATORCE CENTROS

Medicina, Filosofía, Economía, Ciencias Sociales y Agrarias ya tienen candidatos a decano

■ También se registraron propuestas para la Politécnica de Zamora y los Institutos de Neurociencias de Castilla y León, y de Iberoamérica

R.D.L.

Ayer comenzó el plazo para la presentación de candidaturas de los aspirantes al decanato de los catorce centros de la Universidad de Salamanca en los que se celebrarán elecciones el próximo día 25 de abril y las primeras candidaturas se registraron en las facultades de Medicina, Economía y Empresa, Filosofía, Ciencias Sociales, y Ciencias Agrarias y Ambientales. También se presentaron propuestas para la dirección de la Escuela Politécnica Superior de Zamora y para los Institutos de Neurociencias de Castilla y León, y de Iberoamérica.

En concreto, formalizaron su propuesta Javier González Benito (Economía), Ricardo Piñero (Filosofía), Francisco Javier García Criado (Medicina), José Manuel del Barrio (Ciencias So-



Una de las últimas elecciones a decano celebradas./ARCHIVO

ciales), Carmelo Antonio Ávila Zarza (Agrarias) y Yolanda Gutiérrez Fernández (Escuela Politécnica Superior de Zamora).

Para el Instituto de Neurociencias, de momento, la única candidatura formalizada es la de

Raquel Emilia Rodríguez Rodríguez, mientras que en el Instituto de Iberoamérica "pelearán" Miguel Carrera y Flavia Freidenberg. El resto de las candidaturas se registrarán a lo largo del día de hoy.